

Mar del Plata, Viernes 30 de Junio de 2023

Mar del plata presente en Retail Day y Expo Franquicias

A través de la Secretaría de Desarrollo Productivo e Innovación municipal

La Municipalidad de General Pueyrredon, a través de la Secretaría de Desarrollo Productivo e Innovación, tuvo una destacada participación en dos importantes eventos comerciales, Retail Day 2023 y Expo Franquicias Argentina 2023.

La presencia en estos encuentros impulsa el crecimiento y fortalecimiento de las empresas locales, generando visibilidad, nuevos vínculos laborales y más oportunidades de empleo para los vecinos de la ciudad.

En primer lugar, la Dirección de Comercio e Industria y Desarrollo de Inversiones participó en el Retail Day, celebrado en el Centro de Convenciones Buenos Aires. Esta participación fue declarada de interés municipal, reconociendo el valor estratégico del evento para mostrar el potencial del sector empresarial local, fomentando su inserción en el mercado y contribuyendo a la generación de empleo genuino.

Mar del Plata estuvo presente con un stand donde productores de alimentos y bebidas de la ciudad exhibieron sus productos, entre ellos estuvieron Leben Brewing, Restinga Gin, Eurocafé, Delpack, Pampa d'Oro, Licores di San Mauro, Limbo Cookies, Mar del Plata Gin, Congelados Mellino, Chacinados Lecorvé, Kalmar Gin y Dulces La Gloria de la Peregrina.

"La participación fue sumamente positiva, brindando a las marcas la oportunidad de conocer las novedades y perspectivas del sector alimenticio, así como establecer contactos con distribuidores y supermercadistas de distintas provincias del país. Los productores se mostraron satisfechos con el evento, ya que lograron establecer contactos comerciales prometedores" añadieron desde la Secretaría.

Además, remarcaron que "el crecimiento de las empresas locales es fundamental para que haya más empleo en la ciudad. Tener presencia en eventos como el Retail Day, que se destaca como un importante escenario para mostrar y comercializar productos destinados a cadenas retail, es una herramienta más para acompañar a los privados y potenciar el circuito económico regional".

EXPO FRANQUICIAS

Por otra parte, el Municipio estuvo presente en la Expo Franquicias Argentina 2023, que tuvo lugar en el Predio Ferial La Rural, en CABA. Esta exposición es el encuentro de negocios más importante del sector de franquicias,



invocando a inversores, consultores, entidades financieras y otras empresas interesadas en el modelo de franquicias.

Las marcas participantes en el stand municipal fueron Sao Medialunas y Café, Ogham Cervecería y Antares Cervecería, al igual que La Fonte d'Oro Café, empresa que recibió muchas consultas y establecieron relaciones con otras empresas dedicadas a montar franquicias.

Acerca de este evento, desde el Municipio subrayaron que "la participación de Mar del Plata en esta exposición responde a uno de los objetivos de la gestión municipal de impulsar el crecimiento y fortalecimiento de las empresas locales, brindando oportunidades de proyección tanto a nivel nacional como internacional".

"El evento brindó a las empresas marplatenses un escenario privilegiado para mostrar su marca y proyectos franquiciables, establecer contactos comerciales, intercambiar experiencias y obtener visibilidad empresarial", agregaron.

Francisco Salinas, representante de Asaparri Parrillas, resaltó la importancia del evento a nivel nacional e internacional: "Recibimos consultas tanto a nivel nacional como internacional; fue muy importante el apoyo brindado por el municipio para el impulso y fortalecimiento de las empresas locales. Esto nos potencia, nos impulsa y nos da herramientas para seguir creciendo

y apostando al trabajo".

Mientras que La Bodeguita Mar del Plata Restó, representada por Pablo

Serno, expresó su satisfacción por la experiencia y destacó la interacción con los productores locales presentes.



**DEPORTE
MGP
MAR DEL PLATA
BATÁN**

**El Ente Municipal de Deportes y Recreación
llama a
Licitación Pública N° 2/2023**

**2do.LLAMADO
SERVICIO MEDICO EN LOS DISTINTOS
NATATORIOS DEL EMDER**

Apertura: 06 de JULIO de 2023 - 10.00 hs.

Presupuesto Oficial: \$ 96.787.500,00.-

Informes

Ente de Deportes y Recreación- Jefatura de Compras -

Calle de los Jubilados s/n (Natatorio)

comprasemdermmp@gmail.com

Consulta Pliego: www.mardelplata.gov.ar